

## **Culmina la puesta en marcha de la macroplataforma logística de GLP en Illescas, operada por ID Logistics para Alcampo**

Toledo, 31 de enero 2025 – GLP, líder en el desarrollo de almacenes logísticos y parques de distribución, ha culminado con éxito la puesta en marcha de su macroplataforma logística para Alcampo en Illescas, Toledo, que será gestionada por ID Logistics, compañía especializada en contract logistics. Este proyecto, el más grande hasta la fecha del portfolio nacional de GLP, marca un hito en el desarrollo logístico de la región y consolida a Magna Park Tauro como un referente a nivel nacional.

Conmemorando este hito, autoridades clave, como el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page; la consejera de Economía, Empresas y Empleo, Patricia Franco; y el alcalde de Illescas, José Manuel Tofiño, han asistido a las instalaciones en un acto celebrado el 31 de enero. Acompañados por directivos de GLP, Alcampo e ID Logistics, estos líderes han destacado la importancia del proyecto para la región y para la cadena de suministro de Alcampo en toda España.

Al respecto, Emiliano García-Page señala “crecemos en servicios y, particularmente, podemos decir que somos la cuarta comunidad en España con mayor peso industrial. Estamos convencidos de que tener peso en la industria pasaba hace años y tenemos claro que la industria logística es una parte determinante de este crecimiento, no sólo porque genera mucho empleo, sino por el valor que aportan”.

La macroplataforma de 98.500 m<sup>2</sup>, diseñada para operar las 24 horas del día y los 7 días de la semana, es un centro logístico avanzado que gestionará la distribución de productos a 64 hipermercados en España, así como al almacén inteligente CFC y a 114 supermercados en Madrid. Con 228 muelles de carga, la plataforma procesará una media de más 100 millones de cajas al año.

La instalación cuenta con 65.750 m<sup>2</sup> dedicados a productos de alimentación seca, droguería y perfumería, 14.600 m<sup>2</sup> para productos refrigerados y 2.850 m<sup>2</sup> para congelados, destinando el área restante a frutas, verduras y pescados. Con alturas de almacenaje que alcanzan los 11,7 metros, la infraestructura está optimizada para maximizar la capacidad de almacenamiento.

Además, incorpora un AVSorter, un innovador sistema de clasificación y preparación de pedidos diseñado por la compañía toledana LMgroup. Identifica y clasifica los artículos en la ubicación definida y garantiza una preparación de pedido de alta calidad. Su diseño permite alcanzar altas velocidades, optimización del espacio, ergonomía y garantiza un flujo ágil y eficiente.

Un equipo compuesto por 60 empleados de Alcampo y 500 trabajadores de ID Logistics gestionará la operativa diaria, garantizando que la plataforma funcione de manera fluida y eficaz. Además, la instalación destaca por su enfoque en la sostenibilidad, con una certificación BREEAM Very Good y el compromiso de alcanzar el estatus de residuo cero. Así mismo, la optimización logística brindada por esta instalación permitirá reducir en 450.000 kilómetros anuales el transporte de mercancías, contribuyendo significativamente a la reducción de emisiones de CO<sub>2</sub>.

“La puesta en marcha de esta macroplataforma es un gran paso en la expansión y modernización logística de nuestro cliente Alcampo, así como una realidad palpable de nuestro compromiso con la sostenibilidad y la innovación en infraestructuras logísticas. Estamos orgullosos de ver cómo este proyecto toma vida y comienza a generar valor para Alcampo y para la comunidad”, señala Óscar Heras, director de GLP España.

Por su parte Raimundo Gonzalo, Director de Supply Chain y Organización de Alcampo afirma: “Esta nueva plataforma nace como un almacén modelo y un claro ejemplo de excelencia en la labor logística, algo que vendrá dado por sus dimensiones, por la incorporación de tecnología y, como siempre, por las personas, todo ello con el último objetivo de satisfacer más y mejor a nuestros clientes”.

Américo Ribeiro, director general de Alcampo subraya “Esta plataforma supone dar un gran paso en la eficiencia de nuestro comercio multiformato y multicanal, con el objetivo de ofrecer cada día a cada uno de nuestros clientes una experiencia de compra donde un amplio surtido, el precio más bajo y el mejor servicio van de la mano”.

“Este proyecto destaca nuestra capacidad para gestionar operaciones logísticas a gran escala y reafirma nuestro compromiso con la eficiencia y la sostenibilidad. Estamos orgullosos de colaborar con Alcampo y GLP en esta iniciativa que impulsará el desarrollo regional y mejorará el servicio a los clientes”, concluye Jérôme Jacek, Director General de ID Logistics Iberia.

#### **Acerca de GLP:**

[GLP](#) es una empresa líder mundial en la construcción, propiedad, desarrollo y gestión de inmuebles logísticos, centros de datos, energías renovables y tecnologías relacionadas. La profunda experiencia de GLP y sus conocimientos operativos le permiten construir y ampliar negocios de alta calidad y crear valor para sus clientes. GLP posee y gestiona activos y negocios en 17 países de Asia, Europa y América. GLP Capital Partners, un gestor global de activos alternativos con aproximadamente 124.000 millones de dólares en activos bajo gestión a 31 de marzo de 2024 es el gestor exclusivo de inversiones y activos de GLP.

Estamos comprometidos con una amplia gama de compromisos medioambientales, sociales y de gobernanza (ESG) que elevan nuestro negocio, protegen los intereses de nuestras partes interesadas, apoyan a nuestros empleados y clientes y mejoran nuestras comunidades locales. Obtenga [más información](#) en [glp.com/global](https://glp.com/global).

A 30 de junio de 2024, nuestra cartera operativa europea consta de más de 10,2 millones de metros cuadrados en los mercados logísticos estratégicos, arrendados a clientes de primera línea como Amazon, DHL y DB Schenker. Además, GLP Europe cuenta con un banco de terrenos de primera categoría que permite el desarrollo de 1,3 millones de metros cuadrados adicionales. Para obtener más información sobre nuestras operaciones en Europa, visite [eu.glp.com](https://eu.glp.com).

Si quiere mantenerse al día de nuestra actividad en el mercado español, síganos en [LinkedIn](#).

### **Acerca de Alcampo:**

**Alcampo** reúne los formatos de hipermercados y supermercados. En la actualidad opera con 525 centros, siendo 80 hipermercados y 445 supermercados (129 franquiciados). Asimismo, cuenta con 52 gasolineras y servicio de comercio online.

La compañía cuenta con una plantilla de 23.300 personas y ostenta el sello Top Employer, concedido por Top Employers Institute, que reconoce la política de Recursos Humanos de la compañía, así como su entorno de trabajo y promoción del bienestar.

En el plano medioambiental Alcampo desarrolla un plan de descarbonización de su actividad que tiene como objetivo alcanzar la neutralidad de carbono en el año 2043 en los ámbitos de emisiones directas (Scope 1 y 2) y reducir un 25% las emisiones de CO2 eq en el Alcance 3..

### **Acerca de ID Logistics:**

**ID Logistics**, dirigido por Eric Hémar, es un grupo internacional de contract logistics con ingresos de 3.300 millones de euros en 2024. ID Logistics gestiona cerca de 450 centros en 18 países, que representan más de 8,5 millones de metros cuadrados de instalaciones de almacenamiento en Europa, América, Asia y África, con 40.000 empleados.

Con una cartera de clientes equilibrada entre los sectores de distribución, industria, sanidad y comercio electrónico, ID Logistics se caracteriza por sus ofertas de alto nivel tecnológico. Desde su creación en 2001, el Grupo ha desarrollado un enfoque social y medioambiental a través de una serie de proyectos originales y ahora está firmemente comprometido con una política de RSE ambiciosa. Las acciones de ID Logistics cotizan en el mercado regulado Euronext de París y están incluidas en el índice SBF 120 (código ISIN: FR0010929125, Mnem: IDL).

### **CONTACTO PRENSA GLP**

Elena Zoreda | [elena@pelicancatchy.com](mailto:elena@pelicancatchy.com) | 611 164 597

### **CONTACTO PRENSA ALCAMPO**

María José Rebollo | [mj.rebollo@alcampo.es](mailto:mj.rebollo@alcampo.es) | 686 93 27 48

### **CONTACTO PRENSA ID LOGISTICS**

Javier Martínez Madrid | [javier.martinez@evercom.es](mailto:javier.martinez@evercom.es) | 655 66 92 59